

# *El pueblo cubano reconoce el ejemplo de los Cinco, asegura Díaz-Canel (+ Tuit)*

---



La Habana, 17 dic (RHC) El pueblo cubano reconoce el ejemplo de los Cinco Héroes y les quiere, escribió en su cuenta de Twitter, el presidente Miguel Díaz-Canel.

"A un lustro del regreso de los Cinco Héroes a la Patria, les vemos incorporados a la vida laboral, social y cotidiana del país", escribió el mandatario en mensaje transmitido en esa red social.

A un lustro del regreso de los Cinco Héroes a la Patria, les vemos incorporados a la vida laboral, social y cotidiana del país. El pueblo cubano reconoce su ejemplo y les quiere.

[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/ppak8AZoX1> Via [@Granma\\_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [December 17, 2019](#)

Cuba recuerda hoy el regreso el 17 de diciembre de 2014 de tres de los cinco luchadores antiterroristas presos en cárceles de Estados Unidos, como vaticinó el líder Fidel Castro cuando expresó ¡Volverán!, en

un acto efectuado el 23 de junio de 2001, en el municipio Cotorro.

Más de 10 años después se materializó el vaticinio, luego de una gran campaña de solidaridad dentro y fuera de Cuba con la causa de los Cinco, como se conoce internacionalmente a Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González, y René González.

René González regresó definitivamente a Cuba en 2013, Fernando González en febrero de 2014, y los tres restantes: Gerardo Hernández, Ramón Labañino y Antonio Guerrero, fueron liberados el 17 de diciembre de 2014, gracias un acuerdo humanitario alcanzado entre los gobiernos de Estados Unidos y Cuba.

Durante los años de prisión en Estados Unidos, condenados a injustas y desmesuradas sentencias en juicios amañados, los antiterroristas cubanos sufrieron numerosas violaciones de los derechos humanos.

La injusticia que rodeaba ese caso provocó indignación y generó también una gran marea de apoyo internacional liderado por una masiva campaña que se inició en Cuba para exigir su regreso.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/209987-el-pueblo-cubano-reconoce-el-ejemplo-de-los-cinco-asegura-diaz-canel-tuit>



**Radio Habana Cuba**